

Unsere Tischtennisler beenden Vorrunde 2021/22 coronabedingt vorzeitig

Ema Georgieva für die Bayer. TT-Einzelmeisterschaften qualifiziert

Die Tischtennissaison fand heuer ihren Anfang mit dem Angebot für Jugendliche im **Ferienpass**, in den letzten drei Wochen der Sommerferien zum Schnuppern in die Burgrainer Schulturnhalle zu kommen. Unsere Übungsleiterinnen Sabine Jettenberger und Angelika Georgieva und der Übungsleiter Andreas Aull wurden von den aktiven Spielern des SCB unterstützt, so dass dienstags und freitags stets mindestens drei Trainer das Schnuppertraining tatkräftig unterstützten. Der Andrang war riesig, inzwischen ist unsere Jugendabteilung um 10 Jugendliche gewachsen.

Unsere Jugendlichen nehmen nun schon im zweiten Jahr wieder am aktiven Rundengeschehen teil. Während man im vergangenen Jahr erste Erfahrungen sammelte stellen sich heuer bereits Erfolge ein. So belegen Ema Georgieva, Dominik Kroker, Martin Stöckl und Moritz Braun nach 6 von 8 Spielen mit 9:3 Punkten aktuell in der Jugend Bezirksklasse B den zweiten Platz und dürfen sich Hoffnungen machen, in die Bezirksklasse A aufzusteigen.

Unser Aushängeschild bei den Mädchen, die 13-jährige Ema Georgieva, konnte bereits im ersten Jahr in der Altersklasse M15 bei den Bezirksmeisterschaften in Starnberg den zweiten Platz erringen und qualifizierte sich damit für die Verbandsmeisterschaften in Thannhausen. Ohne große Erwartungen als eine der jüngsten Teilnehmerinnen im Feld fuhr sie nach Thannhausen und verlor auch gleich ihr erstes Match. Doch dann steigerte sie sich von Spiel zu Spiel und schaffte es letztlich auf den erwünschten fünften Platz, der die **Teilnahme an den Bayerischen Einzelmeisterschaften** ermöglichte. Es folgte leider die vierte Coronawelle mit dem Abbruch des aktiven Sportgeschehens bei den Amateuren und so hofft man nicht nur im Burgrainer Lager, dass die Bayerischen Meisterschaften nicht wie im letzten Jahr ausfallen werden sondern noch Anfang 2022 stattfinden werden.

Angespornt durch den Erfolg stellte Ema den Antrag, auch bei den Erwachsenen mitspielen zu dürfen. **Als Küken nahm sie bei den Bezirkseinzelmeisterschaften der Erwachsenen in Peiting teil** und machte die nächste Überraschung perfekt. Sie erreichte in der **Damen-C-Klasse den zweiten Platz** und fährt nun auch zur Bayerischen Einzelmeisterschaft der Erwachsenen, die nach der Absage im Dezember 2021 hoffentlich ebenfalls Anfang 2022 angesetzt werden. Abgerundet hat sie den Erfolg bei den Bezirksmeisterschaften durch einen **ersten Platz im Mixeddoppel der C-Klasse** mit ihrem Partner Stefan Müller vom Gastgeber Peiting.

Ansonsten nimmt unser Verein heuer mit **drei Erwachsenenmannschaften** am aktiven Spielbetrieb teil.

Die Damen in der Besetzung Christine Hugel, Sabine Jettenberger, Sandy Streitel, Silvia Gausmann, Birgit Gartner-Brosowsky, Birgit Pössinger und Daniela Buchner stehen nach 5 von 6 Spielen in der Vorrunde auf einem hervorragenden 2. Tabellenplatz in der Bezirksoberliga.

Die erste Herrenmannschaft mit Harry Helfrich, Franz Klöck, Thomas Frimmer, René Fischer, Arnold Hümmer und Dieter Eichhorn hat das gesteckte Ziel „Klassenerhalt“ bisher weit übertroffen, aktuell belegt man mit 7:5 Punkten den zweiten Tabellenplatz in der Bezirksliga Oberbayern-Süd. Gespannt darf man auf die Rückrunde sein, nachdem mit Ralf Gehrke nach seinem Wechsel vom TSV Mittenwald nach Burgrain eine neue „Nummer 1“ das Team anführen wird.

Das zweite Herrenteam mit Dieter Eichhorn, Andreas Aull, Udo Hartmann, Roland Steib, Marius Binder, Edmund Schreiber, Pierre Lauer sowie Sabine Jettenberger (die als Dame die Berechtigung hat, auch bei den Herren mitwirken zu können) befindet sich mit 8:6 Punkten im gesicherten Mittelfeld der Kreisklasse B. Durch den Neuzugang Reini Wanura wird auch unsere Zweite in der Rückrunde enorm verstärkt werden.

Abgerundet wurde das aktive Spielgeschehen durch den **jährlichen Vereinsausflug**, der uns heuer nach Meersburg an den Bodensee führte.

Insgesamt ist der SC Burgrain mit seinen vier Mannschaften der zweitstärkste TT-Verein unseres Landkreises nach dem TSV Murnau.

Unsere Mannschaften im aktiven Spielbetrieb:



Die Damen



Die Jugend



Herren I



Herren II

Emma Georgieva bei den TT-Turnieren In Peiting und in Thannhausen



Die TT-Bezirksmeister in der C-Kasse/
Erwachsene mit Emma Georgieva
(3. von links)



Die fünf Qualifikantinnen aus
Oberbayern und Schwaben zur
Bayer. TT- EM Mädchen AK15
(links: Emma Georgieva)



TT-Ausflug an den Bodensee (Birnau)